

Ciudad de México, jueves 27 de junio de 2019

## **ELISA CARRILLO, GANADORA DEL BENOIS DE LA DANZA 2019, DEBUTARÁ EN EL AUDITORIO NACIONAL CON LA GALA *ELISA Y AMIGOS***

- **La figura femenina más destacada de la danza mundial reunirá en el magno escenario a 11 de los mejores exponentes del ballet**
- **Participan bailarines de compañías como Bolshoi, Mariinsky Staatsballett Berlin, Norwegian National Ballet y New York City Ballet**
- **Ofrecerán coreografías de Balanchine, Petipa, Rebeck, Cranko, Fokine, Vaganova, Preljocaj y Gomes**

**Elisa Carrillo**, la figura femenina más destacada de la danza mundial, debutará en el Auditorio Nacional este martes 2 de julio, acompañada por 11 de los bailarines más destacados de la escena internacional y el Berlin Youth Ballet, en la ***Gala de Estrellas Elisa y Amigos***.

Será una oportunidad única para ver en escena a la mexicana, quien es la primera latinoamericana reconocida con los tres premios más destacados del mundo del ballet: el Benois de la Danza, el Alma de la Danza y el del Festival Internacional Dance Open de San Petersburgo.

Esta presentación inaugurará la segunda edición de *Danzatlán. Festival Internacional de la Danza*, que se llevará a cabo del 2 al 13 de julio en diversas sedes, organizado por la Fundación Elisa Carrillo Cabrera A.C. como plataforma de difusión, impulso e intercambio de las expresiones dancísticas.

“Este año tendré la fortuna de presentarme con mi espectáculo en el Auditorio Nacional, un escenario maravilloso, con un gran nombre, muy importante para nuestro país y reconocido mundialmente”, expresó la mexiquense Elisa Carrillo, primera bailarina del Staatsballett Berlin, sobre su primera presentación en el escenario más importante de América en su tipo.

En la ***Gala de Estrellas Elisa y Amigos***, el público podrá apreciar a jóvenes leyendas de algunas de las más prestigiadas agrupaciones del ballet internacional, interpretando coreografías de

George Balanchine, Marius Petipa, Raimondo Rebeck, John Cranko, Michel Fokine, Agrippina Vaganova, Angelin Preljocaj y el debut en México del Berlin Youth Ballet (Ballet Juvenil de Berlín).

Entre las estrellas de la danza que podrán ser vistas en esta gala de calidad mundial figuran Kristina Kretova del Bolshoi Ballet, Yoel Carreño del Norwegian National Ballet, Julian Mackay del Ballet del Teatro Mikhailovsky y Katia Carranza Cantú del Miami City Ballet.

También llegarán Elisa Carrillo Cabrera, Yolanda Correa Frías, Mikhail Kaniskin y Dinu Tamazlacaru del Staatsballett Berlin, Jovani Furlan del New York City Ballet, Timur Askerov y Kristina Shapran del Mariinsky Theatre Ballet, y Marcelo Gomes del Semperoper Dresden Ballett.

Sobre el reto que implica para todas estas figuras del mundo de la danza presentarse en un recinto que tiene un aforo de 10 mil personas, Elisa Carrillo aseguró: “Debes ser muy fuerte para pisar este escenario, todo lo que nosotros tenemos que transmitir tiene que llegar hasta la última butaca del Auditorio Nacional. Lo que debemos lograr como bailarines es que la distancia que nos separa del público se vuelva de un metro”.

Uno de los objetivos de esta gala es presentar coreografías nunca antes vistas y estrenos en el país. En esta edición serán el tercer acto de *Onegin*, obra que Elisa Carrillo y Mikhail Kaniskin protagonizaron en 2018 como parte de su compañía, el Staatsballett Berlin, y el montaje, por primera vez en México, de *Ami*, coreografía del brasileño Marcelo Gomes.

Otras piezas que el público verá son *La muerte del cisne*, de Michel Fokine, que estelarizará Kristina Shapran del Mariinsky Theatre Ballet, y *All long dem day*, de Marco Goecke y con música de Nina Simone, a cargo de Elisa Carrillo y el Berlin Youth Ballet, perteneciente a la Escuela Estatal de Ballet de la capital alemana.

Elisa carrillo se suma así a la lista de grandes figuras de la danza nacional e internacional ganadoras del Premio Benois de la Danza, que se han presentado en el Auditorio Nacional para llevar su arte al gran público: el letón Mikhail Baryshnikov (1993), la cubana Alicia Alonso (2003 y 2007), como coreógrafa del Ballet Nacional de Cuba; y el mexicano Isaac Hernández (2012, 2014, 2017 y 2018).

La **Gala de Estrellas Elisa y Amigos** se llevará a cabo este martes 2 de julio a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: De \$550 a \$2500, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



#### **Coordinación de Prensa**

Auditorio Nacional

**T+** (55) 9138 1350  
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,  
V Sección. Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | [auditorio.com.mx](http://auditorio.com.mx)